いっぽんしつきん

、者及び中小企業 市の緊急事業の前倒しの取 の支援と 組は

自由民政クラブ 武 藏

事業を即決。 また、3月2日議会初日に緊急56 項目を提言。これらの取組状況は、 者の緊急相談窓口・緊急支援策・ 激な景気後退による諸対策・失業 金融支援・市業務の雇用確保等に 市で1月以降実施し成果あり。 緊急雇用労働相談は、県、職 自由民政クラブは12月に、 4月から各施業を実 急

助け合いぬくもりのまちづくり マニフェストの成果

の取組は。 域医療体制の再編による医療改善 メント第1工場跡地の活用。旧秩 経済危機に俊敏な対応。旧秩父セ 父東高校の福祉、学習の活用。地 財政の健全化、 行財政改革

行中。 月頃に整地し、 議会で可決。 人件費の削減並びに行革着々と進 旧秩父東高校跡地は、 財政健全化80プランによる 経済危機市民支援策は3月 総合施設、 旧セメント跡地は5 10月目途に構想検 活動支援セ 県から

> 混合林の育林業の計画的森林対策。 の現状と問題点。 問 毎に枝打ち、 業針・広葉樹混合林の育成を秩父市有林緑の投資で森林事 私有林は3291hで、 秩父、吉田、 間伐等育林施業中 。県の緑策と併せ、大滝、荒川地域 各地

大型車による体験学習

学童の交通事故防止教室

取り組みについて 多くの効果が期待でき、

地球温暖化対策

民への普及啓発の面からも大変重 緊急時の非常用電源にも活用 子どもたちへの環境教育や市 公共施設に太陽光発電導入は

◎交通事故防止安全教室の実施

部屋と支援センター設置方

◎市民の声、市民諸活動の拠点の

◎大血川市有林の現状

◎ちちぶ定住自立圏構想の

諸

策

赤ちゃんの駅設置について

公明党

福

井

を応援する赤ちゃんの駅を設置し たママたちが、気軽に立ち寄って てはどうか。 スを確保し、まちぐるみで子育て おむつ替えや授乳ができるスペー 公共施設等に、乳幼児を連れ

<u>ち</u> な施策である。今後は、公共施設 設にも、 の他、民間の保育園や民間商業施 宣言した本市としても、 「子育て支援、元気長寿の 協力をお願いする。 重要 ま

答問

統

2010年、 国民読書年に向けた

研究を進める。 館や市立図書館の充実を図るため 更なる充実を図ってはどうか。 必読書」等を作成し、読書活動の 今後も市民のニーズ把握に努め、 の国民読書年に向けて、学校図書 きに検討していく。 国民読書年に向けて「ちちぶ 2010年 前向



ミューズパークのイルミネーション

を超えた。今後はテーマを決め、 電池自動車等の導入は高額で困 1台導入予定。電気自動車や燃料 含め4台導入。来年度もリースで 点灯期間中の来場者は3万2千人 の少ないLEDを使用している。 ションに太陽光発電導入は可能 できる。 一感、充実感を出せるよう検討 ミューズパークのイルミネー 公用車の次世代自動車導入は、 現段階では難しい。 ハイブリッドカーはリースを 今後実施計画で検討する。 消費電力

いっぽんしつきん

玉 の追加経済対策への対応

日本共産党秩父市議団 新 井

康

策の特徴的なものは、定額給付金 父市は県内最多の3億7,161 るさと雇用再生特別交付金と緊急 地域活性化・生活対策交付金、ふ 問 地域活性化・生活対策交付金は秩 雇用創出事業交付金である。 国の第2次補正予算の経済対

どんな使い方を考えているのか。 られる。 予算として提案したい。 共事業を選定し、6月議会に補正 が地域振興基金費として積み立て 市民の生活向上につながる公 使用期限は21年度中だが

万3千円で、

9,555万7千円

事業と雇用の内容は。 と緊急雇用創出事業交付金での各 ふるさと雇用再生特別交付金

金ではスポーツの森整備に11人を 託で実施。 業の合計は30人である。 シルバーで。芝桜対策に8人。 は森林バイオマスで8人。民間委 校教育支援に3人を3校へ。 ふるさと雇用再生特別交付金 緊急雇用創出事業交付

肺炎球菌の予防接種に補助を

以上の高齢者である。そしてその のが肺炎で、その内約55%が65歳 日本人の死因で4番目に多い

◎介護保険の見直しと影響

することはできないか。 ある。これを全市に広げて補助を 以上を対象に3千5百円の補助が ることが少なくないということ。 大滝地域ではこの予防接種に65歳 う研究結果もあり、 約半数が肺炎球菌によるものと 合は治療の効果が出る前に死亡す 悪化が早い場

検討していきたい。 検証がされていないが、 日本では効果について充分な 総合的に



肺炎球菌の予防接種

協議中である。

散骨条例設定後の進展は

らアプローチがあり、 られる。荒川地区は住民の反対で 地区はどのようになったか。 散骨はしない事になったが、 によって風で飛んで行く事が考え ので、骨がセラミック化されて土 になりにくいしパウダー化する事 現在、 現在の焼骨は高温で焼かれる 特定非営利活動法人か その団体と

産廃処分場埋め立て後の管理

興処分場内の汚水処理を埼玉県で 彫りとなっている。今回旧埼玉三 も不等に埋め立てた部分はそのま 年11月以降処分場内の汚水処理場 旧埼玉三興の処分場は平成18 産廃処分場の問題点が浮き

バイオマス発電にチップ製造機の設置を

新社会党秩父市議団 坂 本 文 雄

環境保全を目指して取り組ま 定住自

立圏の中で事業化に向け考える。 生活と密接した取り組みとなるよ れている木質系バイオマス発電は は産廃処理の許可もあり、 大型のチップ製造機を導入すべき。 木のチップを購入している。市民 古材を含めたチップが作れる 家を壊した古材も処理するに

ては、 処理も業者・埼玉県に要請。 処理の要請はどのようにするのか。 に排水も万全をきす。 ての秩父市の考えは。 旧武蔵開発脇の湧水の汚染につ 水検査や水路の確認・1年後の - 年間行うとの話しがあるが、 旧埼玉三興の汚水処理につ 市も排水の検査を行うと共 1年後の水 水 廃 1)

蔵開発脇の汚水は県と協議する。 旧武



バイオマス発電所

いっぽんしつきん

緊急雇用対策について

新社会党秩父市議団 金 崎

之

公明党

富

田

恵

ている。自治体として講座を開催 の資格取得をめざす人たちが増え これを助成すべき。 再就職のため、 介護ヘルパー

る相談窓口の設置が求められる。 内を市報等に掲載し、周知を図る。 落ち込む心のケアに、専門家によ しても再開を強く要望する。 の再開を検討しているので、 県等で行っている相談先の案 失業等のストレスで一時的に 窓口の開設は予定していない 秩父市社会福祉協議会で講 市と 座

DV被害者支援につい 7

市としての対応は。 を設けることが努力義務となった。 本計画」の策定や「支援センター」 町村にも被害者支援のための「基 DV被害者が増えており、市

他市の状況を見て検討したい

秩父のみどりと清流を守る施策

へと結びつけていく考えは。 また、この事業を障がい者の雇用 る事業のこれまでの成果と課題は 食油からディーゼル燃料を再生す 吉田元気村で行われている廃 20年度は5台の公用車が廃食

> 携を深めながら検討していく。 れ を 10 に働きかけていきたい。 りの基金」との連携が重要。 動車税の一部を充てた県の「みど 境保全事業の一層の発展には、自 ついては、社会福祉協議会との連 廃食油の回収量を増やすこと。 油燃料で動いている。 また、障がいのある人の雇用に 基金のさらなる制度充実を県 秩父市で先進的に取り組む環 台に増やす予定。課題は 21年度はこ



てんぷら油リサイクル工場

成金交付を行う。 発電設備工事に限り、2回目の助

施設整備に努める。 に活用し安心安全なまちづくりを。 ユニバーサルデザインによる 公共施設整備の際は色を有効

雇用にあたり配慮されたか。 障がい者雇用の現状は。 緊急

不況の中で大変厳しい状況。

子育て支援

年度からの計画の考え方は。 校で141名が待機見込み。 待機児童の現況は。 る児童で医療行為が必要なため、 い場合には、お預かりしていない 看護師等を配置しなければならな 2学童で19名、 学童保育室、ふれあい教室の 地域子育て支援センターの維 地域子育て支援センターの 保育所の待機児童は。 待機児童はゼロ。障がいのあ 9ふれあい学 22

緊急対策事業

また、耐震工事への助成の考えは。 声もあり、不況から小規模事業者 金助成事業の拡大、店舗等へ活用。 を守るために、住宅リフォーム資 21年度から耐震工事と太陽光 「仕事がほしい」との現 場の

子育て支援、

女性の再チャレンジ

子が共に育つ環境づくりのために

旧秩父東高校を活用し、親と

更なる事業の拡充を図る。

ログラム等の実施の考えは。 支援、保育付き事業、父親支援プ

開設準備室を設置し検討。

室内アイススケートリンク開設

ケート競技は8位入賞。本市関係 者が活躍。スケートで観光振興を。 みちのく八戸国体で本県ス 調査・検討し慎重に進める。



旧秩父東高等学校

教育と保育施設の課題について

市長政治倫理条例

自由民政クラブ 金 田 安 生

を使って作れない理由は。 物にこだわるのか。地元産の木材 問 なってしまう。内装等には積木材建築は耐用年数が短く割 なぜ鉄筋コンクリート製の建

高になってしまう。

今後の課題と思っている。 を優先に費用配分している。限ら 入れている。率先して教育施設等間 国は太陽光発電の普及に力を 行きたい。極的に地元産木材の使用を考えて れた予算の中での設備導入であり への導入を進めるべきと思うが。 教育等に係る基本設備の整備

行い、改修を検討したい。以降それぞれの施設の耐震診断を 雨漏り等の修理を実施中。 市内6ヶ所が老朽化。高篠は 保育所の耐震を含む実情は。 来年度

観光事業について

市の観光行政はメリハリがな

い。間

会と連携を図り、 イレの臭気が気になる」「道の駅 スプレィがホコリだらけ。夏はト 観光客から「まつり会館のデ 市の重要産業の一つと考えて 基本的な考えは。 秩父郡市内の4つの観光協 力を入れる。

> こえるが。 の販売はいただけない」の声が聞 ちちぶの案内スペースや県外野菜

来ており古さを演出しているつも る。道の駅についても担当窓口と もしれない。全体の見直しを考え りが汚れているように見えるのか を販売するよう対策を考えたい。 相談して観光客に秩父の農産物等 一度行っている。人形が和紙で出 まつり会館の掃除は2ヶ月に



秩父まつり会館内に常設展示されている屋台

業は、 企業、 うが市長の考えを問う。 出資している企業、市長が関与し らに準ずるものの5分の1以上を その他の契約については契約を締 比べ規制が弱く、 他の自治体の市長政治倫理条例と 案されたが「市と契約の自粛」 題に鑑み、 ていると認められる企業と明確に 業とは、市長が資本金その他これ い」と規定し、市長が関与する企 結しないよう努めなければならな 長の2親等以内の親族の経営する そこで、「市長、配偶者および市 ついての明確な条項がないので、 条例を強くし修正すべきと思 市との売買契約、 市長が実質的に関与する企 物足りない。 請負契約

行くので必要無いと考えている。 る恐れもあり、厳しく身を律して それらの規定が法律に抵触す

一秩父夜祭の観光客と警備

で通行止となる為、商店街への観 社門前を経て番場町に抜ける道路 警備のため地場産センターから神 午後5時半ごろより8時位ま 秩父神社例大祭当日、 観光客

自由民政クラブ 中 村 義

商店では売

昨年4月の市長関連企業の 市長政治倫理条例が提 問 いる。 光客の流れが止まり、 上減少等大きな影響があり困って

提起をし、 対策協議会等での対応協議等につ の問題点を今後、 いて聞きたい。 良い解決策はあるのか、 まつり対策協議会等で、 まつり

会等で、 解決に向け協議して行き 観光客の安全と警備上り対策協議会等で、問題 まつり対策協議



番場通りの風景